

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

**Detienen servicios públicos en Alcaldía**

# Paran Blindar por un peritaje

**Ordenan aparcarse los vehículos de BJ en la explanada para una revisión**

ALEJANDRO LEÓN

Una diligencia ministerial que hizo la Fiscalía de Justicia de la CDMX en vehículos oficiales de la Alcaldía Benito Juárez, detuvo por más de dos horas los servicios urbanos y de seguridad pública que acostumbra a ofrecer la demarcación.

Desde las 09:40 horas de ayer, trabajadores de investigación forense y servicios periciales revisaron minuciosamente las unidades que fueron aparcadas en la explanada de la Alcaldía.

El personal de la Fiscalía verificó información como número de serie o placas de circulación de patrullas, ambulancias, grúas, pipas de agua, motocicletas, unidades de desazolve y camiones de volteo y de recolección de basura.

La Alcaldía explicó que recibió la orden de presentar todos los vehículos que adquirió desde 2018. Motivo por el que se aparcaron 67 unidades, mientras policías adscritos a la Benito Juárez y operadores dejaron de laborar momentáneamente.

Mario Sánchez, coordinador ejecutivo de Gobernabilidad de la Alcaldía, señaló que desconocían la razón de la diligencia, pero probable-

mente esté relacionada con una carpeta de investigación por el delito de uso ilegal de atribuciones.

Cuestionó que es la tercera vez que autoridades realizan una revisión como la de ayer.

La Alcaldía también batalló con que una integrante del Ministerio Público que estuvo a cargo de la diligencia y se negó a identificarse.

Por la noche, el Alcalde Santiago Taboada informó que el requerimiento previo que les hizo la Fiscalía tiene carácter de confidencial.

**'NO POLITIZAMOS SEGURIDAD'**

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, negó politizar la seguridad y afirmó que se realizan acciones en esa materia para las 16 demarcaciones en la Ciudad.

Después de que el Alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, acusó persecución política e informó la suspensión del servicio de patrullas de la demarcación, conocido como Blindar, debido a una orden de la Fiscalía de Justicia de la CDMX, Sheinbaum afirmó que se trató de una acción derivada de una denuncia y que la Oposición "politiza todo".

Por la tarde, la Fiscalía rechazó que haya solicitado detener la totalidad del parque vehicular del programa Blindar para realizar dicha indagatoria, dijo el vocero Ulises Lara.

"Si el programa Blindar se detiene, es por decisión del Alcalde en Benito Juárez, no por solicitud, ni ordenamiento de esta Fiscalía", aseveró Lara.

Refirió que derivado de una carpeta de investigación de 2021, detectaron que los números de serie de algunas unidades oficiales se repiten en las facturas de varios vehículos, pero son unidades con características diferentes y por ello indagan.

Además, el 31 de marzo la Alcaldía denunció el robo de tres motocicletas.

CON INFORMACIÓN DE SELENE VELASCO





Diego Bonilla

■ Durante dos horas, peritos revisaron a detalle cada vehículo en la explanada.



■ La Alcaldía detalló que recibió la orden de presentar todos los vehículos adquiridos desde 2018.



■ Los servicios urbanos y de seguridad pública quedaron en pausa durante dos horas en la BJ.



# Chocan fiscalía y alcaldía de BJ por revisión a patrullas

FGJ verifica vehículos del programa Blindar por indagatoria abierta en 2021; **Taboada acusa persecución política**

OMAR DÍAZ,  
DAVID FUENTES Y  
SALVADOR CORONA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Una revisión a las unidades que son utilizadas en el programa Blindar BJ, que se realizó ayer, originó un nuevo choque entre la alcaldía Benito Juárez, la Jefatura de Gobierno y la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ).

Primero, el alcalde Santiago Taboada acusó que, debido a la revisión de todas las unidades, el programa de seguridad se tuvo que suspender este lunes, y acusó que esto se debe a una persecución política, lo que fue rechazado por el vocero de la fiscalía, Ulises Lara.

“Es falso que el Ministerio Público de esta Fiscalía haya solicitado la totalidad de los vehículos del programa Blindar, para ser contados ‘uno a uno’, como lo ha referido el titular de la alcaldía Benito Juárez. En ningún momento, el Ministerio Público le requirió a esa alcaldía detener los servicios que presta a la ciudadanía. Si el programa Blindar se detiene, es por decisión del alcalde de Benito Juárez, no por solicitud, ni ordenamiento de esta Fiscalía”, expuso en un mensaje a medios de comunicación.

Asimismo, detalló que la revisión de algunas unidades se debió a que la fiscalía realiza una indagatoria derivado de una carpeta de investigación iniciada en 2021, en la cual se detectó que los números de serie de algunas unidades oficiales, se repiten en las facturas de varios vehículos, pero se trata de unidades con características diferentes.

La fiscalía indicó que se revisaron y liberaron 19 patrullas, tres ambulancias y 24 motos.

Por la tarde, Taboada rechazó la versión y dijo que la revisión era política. Detalló, en sus redes sociales, que el 29 de marzo la Fiscalía solicitó que se pusieran vehículos con urgencia “a la vista y a disposición en las instalaciones de la alcaldía”.

Sobre la diligencia acusó se prolongó por más de tres horas y los peritos se negaron a informar los nombres de quienes participaron y sostuvo que la fiscalía no presentó ningún oficio o documento que acreditara a los peritos, agentes del MP, ni de Policía de Investigación.

También, explicó, anexando los oficios, que los vehículos solicitados conforman la estrategia #BlindarBJ y fueron de proximidad, ambulancias, Protección Civil y deservicios urbanos, los mismo vehículos, dijo, que fueron auditados y revisados físicamente en 2019 por el Órgano Interno de Control, que depende de la Secretaría de la Contraloría General y por la Auditoría Superior de la Ciudad. El edil indicó que estas dos auditorías fueron atendidas en su totalidad y cerradas.

## Reacciones

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que es falso que haya persecución política contra el alcalde de Benito Juárez, pero aclaró que lo que no hay es impunidad.

Respecto al tema de verificación de las unidades del programa de seguridad de la alcaldía, Sheinbaum informó que no sabía de esta investigación, la cual es por un tema del contrato, por lo que pidió a la Fiscalía General de Justicia atender el tema.

Diputados locales y federales del PAN responsabilizaron a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por la inseguridad que se suscitó ayer en la alcaldía Benito Juárez por la suspensión del programa Blindar BJ. Asimismo, cerraron filas con el alcalde, quien, dijeron, otra vez es objeto de persecución política. ●

**SANTIAGO TABOADA**  
Alcalde de Benito Juárez

**“La revisión (de ayer) es política (...) la carpeta de investigación detrás del requerimiento es de 2021, (...) año de mi reelección y en el que Morena perdió (...)”**





La alcaldía Benito Juárez acusó que la diligencia se prolongó más de tres horas y los peritos no dieron los nombres de quienes participaron.



REVISAN UNIDADES TRAS DENUNCIA DE 2021

## Pleito entre BJ y CDMX paraliza la seguridad

POR IVÁN MEJÍA

El programa Blindar BJ se vio interrumpido ayer, luego de que el alcalde de Benito Juárez lo suspendiera por una revisión que realizaría la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX).

Alrededor de las 11:49 horas de ayer concluyó el examen de unidades que forman parte de la estrategia de la alcaldía, informó la Fiscalía capitalina, con lo que las patrullas quedaron liberadas para operar.

“Únicamente solicitó revisar algunas unidades. Fue decisión del titular de la demarcación detener la operación del programa Blindar”, tuiteó la institución.

En un mensaje a medios, el vocero de la FGJCDMX explicó que la revisión deriva de una denuncia de 2021, en la cual se detectó que los números de serie de algunas unidades oficiales de dicha demarcación se repiten en las facturas, pese a que se trata de unidades con características diferentes.

COMUNIDAD | PÁGINA 14

### TRAS DENUNCIA DE 2021

# FISCALÍA REVISÓ UNIDADES DE

INDAGAN  
NÚMEROS  
DE SERIE que  
se repiten en  
algunas facturas,  
dijo el vocero

# BLINDAR BJ

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gtmm.com.mx

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) dio a conocer que a las 11:49 horas de ayer

concluyó una revisión del parque vehicular con el que cuenta la alcaldía Benito Juárez para su agrupamiento de seguridad pública Blindar BJ.

“La inspección de vehícu-

los requerida a la alcaldía Benito Juárez concluyó. Patrullas revisadas están liberadas para operar.

“Esta #Fiscalía reitera que únicamente solicitó revisar algunas unidades. Fue deci-



sión del titular de la demarcación detener operación del programa Blindar”, tuiteó la institución.

A las 21:16 horas del domingo pasado, el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, publicó un tuit que fijó en su cuenta de la red social: “Este lunes 3 de abril, como resultado de una persecución política, la jefa de gobierno nos obliga a suspender la estrategia #BlindarBJ sin importar que afecte a las familias de #BenitoJuárez. Les pido comprensión y les aseguro que los servicios se reanudarán a la brevedad posible”.

Ayer, de manera preliminar, la FGJCDMX dijo a este diario que la revisión sería de 19 unidades, tres ambulancias y 24 motos, lo que suma 46 vehículos.

El alcalde mostró en un video que acompaña su tuit un documento que señala la existencia de 77 unidades del programa Blindar BJ, los cuales –asegura– “el gobierno ya auditó a través de una diligencia del año 2019”.

Agregó que la alcaldía buscó una prórroga a la revisión de ayer para que los servicios de seguridad no estuvieran interrumpidos durante el inicio de Semana Santa.

Ayer, en un mensaje a medios de comunicación, el vocero de la FGJCDMX dijo que la revisión vehicular es como parte de una denuncia que fue presentada en 2021, en la cual se detectó que los números de serie de algunas unidades oficiales de dicha demarcación se repiten en las facturas, pese a que se trata de unidades con características diferentes.

El funcionario de la FGJCDMX recalzó que era “falso” que el Ministerio Público haya solicitado la totalidad de los vehículos del programa Blindar BJ, para ser con-

tados “uno a uno”.

De hecho, el vocero destacó que investigan el robo de al menos tres motocicletas tras la denuncia de autoridades de esa demarcación que presentaron el pasado 31 de marzo.

“En suma, lo que existe es una investigación relacionada con vehículos oficiales de esa demarcación, no una persecución política, como se ha referido de manera malintencionada”, finalizó el funcionario.

### DILIGENCIA

Todas las unidades del programa Blindar BJ fueron dispuestas en la explanada de la alcaldía, a donde personal de la Fiscalía acudió.

De acuerdo con las autoridades de la demarcación, tras concluir ésta, pasaron unas cuatro horas para que se retomara la estrategia de seguridad.

Después de la diligencia, el alcalde aseguró a través de sus redes sociales que durante la revisión lo funcionarios “se negaron a informar los nombres de quienes participaron en la diligencia”.

Agregó: “La Fiscalía no presentó ningún oficio o documento que acreditara a los peritos, agentes del MP, ni de Policía de Investigación que participaron en la diligencia”.

# 77

## UNIDADES

son el total del programa Blindar BJ





Los vehículos fueron dispuestos en la explanada de la alcaldía, donde los revisaron.

Foto: Tomada de Twitter



**Diferendo con Taboada**

Sheinbaum se deslinda de la suspensión de patrullajes

ALMA PAOLA WONG - PAG. II

# Sheinbaum se deslinda de la suspensión de patrullaje

**Benito Juárez.** Rechaza persecución política contra Taboada y dice que gobierno atiende “sin distinciones” a las 16 alcaldías

ALMA PAOLA WONG  
CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, rechazó que exista persecución política contra el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, y que su gobierno esté obstaculizando las condiciones de seguridad en la demarcación.

Después de que el edil acusó que este lunes no se realizarían patrullajes, como parte de la estrategia Blinda BJ, debido a que la fiscalía capitalina ordenó parar los vehículos de la alcaldía para contarlos uno por uno, Sheinbaum sostuvo que los alcaldes de oposición buscan politizar todo.

“Suponer que vamos a hacer algo para que los habitantes de una alcaldía no tengan seguridad, ¿en qué mente cabe eso? Al que se le ocurre es el que lo hace, y no lo digo solo por el alcalde de Benito Juárez, sino por este asunto donde quieren politizar absolutamente todo. Nosotros gobernamos para los habitantes de 16 alcaldías, damos seguridad, procuramos el agua”, señaló.

En conferencia de prensa, Sheinbaum reiteró que es falso que exista una persecución contra Taboada: “Es falso, nosotros no hacemos eso”.

La mandataria local sostuvo que su gobierno atiende a las 16 demarcaciones sin distinciones y añadió que los detalles de la investigación contra el parque vehicular de Benito Juárez los debe informar la Fiscalía de CdMx.

“Jamás vamos a abandonar a la ciudadanía, o sea no somos iguales, como dice el Presidente, ¿en qué sentido? no politizamos. Fí-

jense vinieron los alcaldes a una reunión de cabildo y el objetivo es coordinarnos para atender a la ciudadanía independientemente del partido al que pertenezcamos para que no falte el agua... algunos de ellos salen y lo primero hacen es politizar el tema: ‘la jefa de Gobierno no sé qué, no sé qué’... en el caso de la seguridad, imaginense que nosotros estuviéramos pensando en alguna cosa que tuviera que ver con la seguridad de la gente, por favor”, expresó Sheinbaum.

**Cierran filas con alcalde**

El PAN cerró filas a favor de Taboada, quien la noche del domingo afirmó que la fiscalía lo obligó por tercera vez a tener todas las patrullas detenidas en la explanada de la alcaldía para que sean contadas una por una.

Este lunes, los panistas acusaron que existe una persecución política por parte de Sheinbaum y de la fiscal Ernestina Godoy contra Taboada al detener la labor de las patrullas para una supuesta revisión, lo que afecta directamente el patrimonio y la tranquilidad de los vecinos.

Según los diputados locales Héctor Barrera Marmolejo y Federico Chávez Semerena, esta decisión tiene un claro mensaje: “afectar el trabajo de un gobierno del PAN que ha logrado posicionarse a BJ como la más segura”.

Los legisladores Saúl Téllez y Jorge Triana responsabilizaron a Claudia por la comisión de delitos; al rechazo se sumó el CEN, en voz de Ernesto Sánchez. ■

ASÍ LO DIJO



“Suponer que vamos a hacer algo para que los habitantes no tengan seguridad, ¿en qué mente cabe eso?”

**Claudia Sheinbaum**  
Jefa de Gobierno de CdMx



# El programa ha operado con opacidad desde su creación

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

Desde su creación, el programa *Blindar BJ* de la alcaldía Benito Juárez ha sido criticado por vecinos por la falta de documentación para operar, por la opacidad que ha generado la adquisición de sus unidades y por el desconocimiento de su costo-beneficio.

Desde su creación, en 2018, se ha señalado que los vehículos circulan con placas particulares en lugar de oficiales, lo que contraviene las normas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), pues en un automotor particular no se pueden realizar detenciones.

María Luisa Rubio, vecina de la demarcación, explicó también que las autoridades se han valido de los recursos del presupuesto participativo para adquirir nuevas patrullas; precisamente el año pasado hubo tres colonias donde ganaron proyectos para su compra; sin embargo, en una respuesta a una solicitud de información, la alcaldía detalló que no tiene registro de haberlas negociado, ni de las placas asignadas y tampoco días ni horarios de funcionamiento.

“*Blindar BJ* ha sido todo un tema porque con la bandera de que es un tema de seguridad nos han negado información, no hay forma de saber el costo-beneficio, la sensación que hay es que el costo es muy alto porque hay mucho personal contratado, que además no tienen atribuciones directas para remitir infractores. Es una guardia privada que no tienen placas oficiales, con cromática que tiene lo mismo para seguridad que servicios urbanos”.

Dichas colonias tienen asignados recursos por más de un millón de pesos anuales cada una.

En la consulta presupuestal de este año también se volvieron a registrar proyectos de adquisición de patrullas en colonias como Iztaccíhuatl, donde se propuso la compra de una patrulla y motocicleta a fin de “aumentar la seguridad y disminuir la delincuencia en nuestra colonia”. Lo mismo sucedió en la Periodista y Narvarte III, entre otras.

La compra de vehículos para la vigilancia de barrios también ha sido señalada por las autoridades, pues el recurso sólo alcanza para tener-

las y no su mantenimiento, además de que la vigilancia por colonias entorpece la actual estrategia de cuadrantes que implementa el gobierno central a fin de generar mayor proximidad con los ciudadanos.



**REVISIÓN DE PATRULLAS**

# Alcalde acusa a FGJ por nueva auditoría

ADRIÁN

## La Fiscalía le exigió a Taboada presentar los vehículos de seguridad

MANUEL COSME

**S**antiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, reprochó a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCM) que miente por una auditoría a su parque vehicular.

Personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México liberó los vehículos adscritos al programa Blindar de Benito Juárez, para que vuelvan a sus actividades, tras concluir la revisión de sus números de serie.

La institución, por medio de su cuenta de Twitter, reportó que solamente solicitó la revisión de algunas unidades y reiteró que fue el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, quien tomó la decisión de sacarlas de la operación.

Ulises Lara López, vocero de la fiscalía, detalló que la inspección se hizo a 19 patrullas, tres ambulancias y 10 de 24 motos. Desmintió la afirmación del alcalde de ser víctima de una persecución política.

Agregó que la revisión fue en seguimiento a una investigación iniciada en 2021 sobre anomalías detectadas en vehículos de dicho programa de seguridad.

En respuesta, Taboada aclaró que esa la FGJ solicitó "con carácter de urgente" presentar a inspección los vehículos adscritos a la Estrategia Blindar BJ.

El titular de esa demarcación presentó en su cuenta de Twitter imágenes de los documentos girados por la institución para probar sus afirmaciones. A lo largo del día, el alcalde de extracción panista y la

fiscalía sostuvieron un enfrentamiento por la revisión a dichas unidades.

Santiago Taboada aseguró que las autoridades de la fiscalía general de Justicia local le pidieron presentar a inspección los vehículos con funciones de proximidad, de Protección Civil ambulancias y de servicios urbanos, a los cuales revisaron autoridades del Órgano Interno de Control desde 2019.

"La revisión es política" sostuvo el alcalde y aseguró que hasta ahora no hay antecedentes de que algo similar ocurriera en alguna de las demarcaciones en manos de Morena

Taboada agregó que la inspección duró tres horas y que el personal a cargo no ostentó identificaciones ni proporcionó sus nombres.

# 32

**VEHÍCULOS**, entre patrullas y motos, fueron auditados por la Fiscalía capitalina





**El operativo** de revisión concluyó luego de tres horas



# Nuevo #Política enfrentamiento

**El alcalde de Benito Juárez denunció que el Gobierno de la Ciudad de México suspendió de manera irregular el programa Blindar BJ; la jefa de Gobierno niega que haya una persecución política en su contra**

INDIGOSTAFF

**E**l alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, denunció que el programa Blindar BJ fue suspendido este lunes 3 de abril por unas horas, derivado de la persecución política que existe en su contra por parte del Gobierno de la Ciudad de México.

Lo anterior, mediante un video difundido en sus redes sociales, en donde dijo que todos los vehículos que prestan servicio para el programa fueron detenidos en la explanada, para que “uno a uno” los fuera revisando personal de la Fiscalía General de la Ciudad de México.

“Como ya lo hicieron desde el 2019 en dos ocasiones”, denunció.

Asimismo, aseguró que la jefa de Gobierno los obligó a suspender la estrategia Blindar BJ sin importar que afecte a las familias de la alcaldía, por lo que pidió comprensión a los habitantes y les dijo que los servicios se reanudarán a la brevedad posible.

También mencionó que la alcaldía buscó una prórroga

para esta revisión, esto con la finalidad de que los servicios de seguridad no se vieran interrumpidos, sin embargo esto no

se concretó.

Igualmente, detalló que a la autoridad no le importó el operativo de Semana Santa para que los vecinos estén resguardados en estos días de vacaciones.

El alcalde le recordó a la jefa de gobierno que el programa Blindar BJ y los servicios urbanos de la demarcación son para la atención de la gente, y ahora con esta instrucción tratan de evitar que sigan dando resultados en beneficio de los vecinos.

“No les tenemos miedo, no tenemos nada que esconder y aquí vamos a seguir trabajando y dando la cara”, afirmó.

Ante lo declarado por Taboada, la Fiscalía General de Justicia aclaró que es falso que el Ministerio Público de esta Fiscalía haya solicitado la totalidad de los vehículos del programa Blindar BJ para ser contados “uno a uno”.

“En ningún momento, el Ministerio Público le requirió a esa alcaldía detener los servicios que prestó a la ciudadanía. Si el programa Blindar se detiene, es por decisión del alcalde en Benito Juárez”, detalló el órgano.

Y también, negó que exista persecución política alguna como refiere el alcalde en Benito Juárez. Lo que sí existe, afirmaron, es una investigación relacionada con vehículos oficiales de esa demarcación.

**No les tenemos miedo, no tenemos nada que esconder y aquí vamos a seguir trabajando y dando la cara”**

**Santiago Taboada**  
Alcalde de Benito Juárez





# Denuncia Taboada persecución política por suspensión de Blindar BJ; Fiscalía rechaza las acusaciones

Pág. 10



ADRIÁN VÁZQUEZ

**ALCALDÍA BENITO JUÁREZ**

# Anuncian la suspensión del programa Blindar BJ

El alcalde Santiago  
Taboada denunció  
ser víctima de una  
persecución política

ARTURO R. PANSZA



**S**antiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, anunció la suspensión temporal del programa Blindar BJ y denunció ser víctima de una persecución política.

El alcalde compartió un video en sus redes sociales explicando que la suspensión temporal de la estrategia de seguridad y proximidad se debe a la persecución política por parte de Claudia Sheinbaum y su fiscal.

Santiago Taboada señaló que esta es la tercera ocasión en que se le obliga a presentar todos los vehículos en la explanada de la alcaldía para contarlos uno por uno. Acusó a la jefa de Gobierno de continuar con una lógica de persecución política sin importar las consecuencias para los ciudadanos.

“El día de mañana su gobierno está impidiendo que las labores de seguridad y los servicios públicos continúen por intentar volver a abrir una carpeta de investigación en mi contra, ahora con respecto a la compra de vehículos del programa Blindar, que su gobierno ya auditó, a través de una diligencia que se ejecutó desde el 2019, en donde se acreditó la existencia de los vehículos”, afirmó el alcalde.

El alcalde manifestó su desacuerdo con las acciones de la jefa de Gobierno capitalina, pero afirmó que cumplirá con las órdenes y pondrá el parque vehicular del programa “Blindar BJ” a disposición de las autoridades.

“De lo contrario, seguramente generarían una nueva acusación en mi contra por desacato para llevarme a prisión”, comentó. Taboada pidió a los ciudadanos que tengan paciencia y aseguró que los servicios se restablecerán lo más pronto posible.

**Taboada señaló** que esta es la tercera ocasión en que se le obliga a presentar todos los vehículos en la explanada de la alcaldía para contarlos uno por uno





**Santiago Taboada**, alcalde de Benito Juárez /CORTESÍA



# Sheinbaum y su fiscal inmovilizan las patrullas de la Benito Juárez

Nueva incursión legal contra el alcalde panista, principal rival de la cada vez más alicaída 4T capitalina

**Arturo Ramos Ortiz**

metropoli@cronica.com.mx

Una acción que no se ha implementado en alcaldías con evidente desorden administrativo, pero moresnistas al fin y al cabo, es lanzada contra Taboada, el gran rival de la decaída 4T capitalina

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, acusó a la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum y a la iztapatapense Ernestina Godoy, Fiscal de la ciudad, de intentar un nuevo camino para abrir una carpeta de investigación en contra del panista. Esta vez, la acción implicará que Benito Juárez se quede sin sus patrullas, que estarán formadas en una explanada para ser contadas y verificar si no hubo compras fantasmas.

Taboada anunció este domingo que las patrullas estarán para allí corroborar que todo está en orden, pero se quejó de que esto implicará dejar sin la cobertura de estas unidades de seguridad pública a diversos sectores de la alcaldía.

La acción, que en efecto no se ha realizado en otras demarcaciones, motivo una disculpa del alcalde a sus ciudadanos. “Me obligan por tercera ocasión a tener todos los vehículos; ya lo han hecho en dos ocasiones desde 2019”.

“Jefa de Gobierno, usted y su gobierno siguen en esta lógica de persecución política”, señaló y agregó que no se había tomado en cuenta que inicia Semana

Santa, uno de los periodos donde más se requiere de las patrullas. En cualquier caso, indicó, allí estarán las unidades.

## FGJ NIEGA PERSECUCIÓN POLÍTICA

El vocero de la Fiscalía capitalina (FGJ), Ulises Lara Lopez, informó que el Ministerio Público lleva a cabo una investigación relacionada con el parque vehicular de la alcaldía Benito Juárez, tras el inicio de una Carpeta de Investigación iniciada en 2021.

En esta, se detectó que los números de serie de algunas unidades oficiales de dicha demarcación, se repiten en las facturas de varios vehículos, pero se trata de unidades con características diferentes.

“Es falso que el Ministerio Público de esta Fiscalía haya solicitado la totalidad de los vehículos del programa Blindar, para ser contados “uno a uno”, como lo ha referido el titular de la alcaldía Benito Juárez.

“De hecho, el pasado 31 de marzo autoridades de dicha alcaldía presentaron denuncias por robo de al menos tres motocicletas, que serán motivo de investigación.

“En ningún momento, el Ministerio Público le requirió a esa alcaldía detener los servicios que presta a la ciudadanía”, aclaró el vocero.

El vocero de la FGJ sostuvo que si el programa Blindar se detiene, “es por decisión del alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, no por solicitud, ni ordenamiento de la institución a

cargo de Ernestina Godoy.

Hasta el momento se ha concluido la inspección de 19 patrullas, tres ambulancias y 10 de 24 motocicletas ■





**Santiago Taboada acusó a la jefa de Gobierno.**





# Llama Sheinbaum a no hacer uso político el tema de la seguridad

ARMANDO YEFERSON

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, llamó a no hacer uso político el tema de seguridad, luego de que el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, la acusó de suspender el programa "Blindar BJ" para llevar a cabo una auditoría del parque vehicular y dejar desprotegidos a los vecinos en esa demarcación.

"¿Cómo creen que vamos a politizar la seguridad? Claro, hay proyectos de seguridad y esos los discutimos ampliamente y son parte del debate, pero suponer que vamos a hacer algo para que los habitantes de una u otra alcaldía no tengan seguridad, ¿En qué mente cabe eso?", aseveró.

En conferencia, la mandataria capitalina señaló que las alcaldías de oposición cuentan con mayor número de elementos de la Policía Auxiliar por habitante, asimismo detalló que fue la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México quien planteó investigar el contrato de compra de vehículos.

Por su parte, el vocero de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Ulises Lara, aclaró que la suspensión del programa "Blindar BJ" fue decisión del alcalde Taboada, asimismo descartó

**Aliados.** Diputados del PAN refrendaron su apoyo al alcalde de Benito Juárez, señalando que es una de las alcaldías más seguras

se trate de una persecución política como acusa el edil.

A través de un mensaje a medios, el vocero señaló que la Fiscalía lleva a cabo indagatorias por una carpeta de investigación, iniciada en 2021, dado que se detectó que los números de serie de algunas unidades oficiales del programa "Blindar BJ" se repetían en las facturas de varios vehículos, siendo que eran unidades con características diferentes.

"Esta Fiscalía reitera que únicamente solicitó revisar algunas unidades. Fue decisión del titular de la demarcación detener la operación del programa Blindar", señaló.

Resaltó que el 31 de marzo pasado las autoridades de Benito Juárez presentaron denuncias por el robo de al menos tres motocicletas, las cuales son motivo de investigación.

Lara mencionó que al corte del mediodía de este lunes se habían inspeccionado 19 patrullas, tres ambulancias y 10 motos, por lo que se mantendrá informada a la ciudadanía respecto al tema.

**DIPUTADOS RESPALDAN A TABOADA**

Diputados de Acción Nacional (PAN) respaldaron a Santiago Taboada, pues responsabilizaron a Sheinbaum por la inseguridad que ocurriera en la demarcación, esto luego de que ordenaran la suspensión del programa "Blindar BJ" para la revisión del parque vehicular del mismo.

Los legisladores Héctor Marmolejo y Federico Chávez, señalaron que





¿Cómo creen que vamos a politizar la seguridad? (...) suponer que vamos hacer algo para que los habitantes de una u otra alcaldía no tengan seguridad, ¿En qué mente cabe eso?"

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
Jefa de Gobierno

**SEÑALA.** Lajefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acusó a la oposición de querer politizar todo y que su administración gobierna para las 16 alcaldías.

GOBIERNO CDMX



OTRA VEZ EN LA BJ

# Pirateó Taboada facturas de vehículos de Blindar

JUAN R. HERNÁNDEZ  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** El vocero de la Fiscalía capitalina (FGJ) Ulises Lara López, informó que el Ministerio Público lleva a cabo una investigación relacionada con el parque vehicular de la alcaldía Benito Juárez, tras el inicio de una Carpeta de Investigación iniciada en 2021.

En una tarjeta informativa, el funcionario de la FGJ detalló que en las indagatorias se detectó que los números de serie de algunas unidades oficiales se repiten en las facturas de varios vehículos, pero son unidades con características diferentes.

Asimismo, Lara López afirmó que es “falso que el Ministerio Público de la fiscalía solicitó la totalidad de los vehículos del programa Blindar”, tal y como lo aseguró en un video el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada.

“En ningún momento se pidió detener el programa Blindar, no es ordenamiento de la Fiscalía”, se destaca en el documento. Finalmente, la FGJCDMX enfatizó que la diligencia de verificación concluirá a la brevedad, pues al momento se ha realizado la inspección de 19 patrullas, 3 ambulancias y 10 de 24 motos reportadas por la alcaldía.



Sus patrullas son hechizas; del PAN tenía que ser



## FGJ niega suspensión de Blindar BJ; culpa al alcalde Taboada



@HRMANDAB

CONFIRMAN INDAGATORIA

# Refuta Fiscalía queja de Santiago Taboada

⊕ El organismo responsabilizó ayer en un boletín al edil panista en la Benito Juárez

REDACCIÓN

Luego que Santiago Taboada Cortina, alcalde de Benito Juárez, afirmó que como resultado de una persecución política por parte de Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de gobierno, es que ha decidido suspender la estrategia de seguridad conocida como Blindar BJ, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), que encabeza Ernestina Godoy Ramos, señaló que esa decisión es únicamente de él, al tiempo que lo responsabilizó de las acciones que esto pueda decantar.

En una ficha informativa, el organismo enfatizó que es falso que el Ministerio Público de esta Fiscalía haya solicitado la totalidad de los vehículos del programa referido por Taboada Cortina, para ser contados “uno a uno”, tal como aseveró el político del PAN.

“En ningún momento, el Ministerio Público le requirió a esa alcaldía detener los servicios que presta a la ciudadanía. Si el programa Blindar se detiene, es por decisión del alcalde en Benito Juárez, no por solicitud, ni ordenamiento de esta Fiscalía”, anotó en su texto.

La FGJCDMX agregó que no existe persecución política alguna como refiere Taboada Cortina, pero aseguró que lo “que sí existe es una investigación relacionada con vehículos oficiales de esa demarcación”.

Fue el domingo pasado que el edil blanquiazul en un videomensaje enfatizó que, derivado de ‘la persecución política’ en su contra, lo obligan por tercera ocasión a detener todos los vehículos en la explanada

para que “uno a uno los vayan contando”.

‘Jefa de gobierno, usted y su gobierno siguen en esta lógica de persecución política sin importar las consecuencias para los vecinos de esta ciudad’, pronunció Taboada Cortina.

**NO PODEMOS POLITIZAR: SHEINBAUM**

Al respecto, Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno, comentó que ella nunca politizaría un tema de seguridad y mucho menos dejar desprotegida a la ciudadanía.

“Como creen que vamos a politizar la seguridad, claro hay proyectos de seguridad y esos los discutimos ampliamente, y son parte del debate, pero suponer que vamos hacer algo para que los habitantes de una u otra alcaldía no tengan seguridad, en que mente cabe eso”, lamentó en su conferencia diaria.

Sheinbaum Pardo abundó que las demarcaciones gobernadas por la oposición son las que más elementos de la Policía Auxiliar tienen por habitante y apuntó que será la FGJCDMX la que dé mayor información sobre el tema.





CUARTOSCUIRO

+ Ernestina  
Godoy Ra-  
mos, titular  
de la FGJ.



## NIEGA SUSPENSIÓN DE SERVICIO DE SEGURIDAD EN LA BENITO JUÁREZ

El vocero de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, Ulises Lara López, ofreció un mensaje a medios para aclarar que en ningún momento se solicitó suspender los servicios del programa "Blindar BJ", la estrategia de seguridad con la que se pretende erradicar la delincuencia en la alcaldía Benito Juárez. Esto se da luego de que el titular de la demarcación, Santiago Taboada Cortina, señalara que la acción es debido a una "persecución política" que tiene por parte de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, y de la fiscal, Ernestina Godoy Ramos. "En ningún momento el Ministerio Público le requirió a esa alcaldía detener los servicios que presta a la ciudadanía. Si el programa Blindar se detiene, es por decisión del alcalde, no por solicitud, ni ordenamiento de esta Fiscalía", destacó Lara López luego de señalar que sí existe, desde 2021, una investigación relacionada con vehículos oficiales de esa demarcación.



# Por robo, FGJ aprehende a 78 personas

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) llevó a cabo la aprehensión y reaprehensión de 78 personas señaladas como posibles responsables del delito de robo en distintas modalidades.

Tras diversas indagatorias realizadas por agentes del Ministerio Público, detectives de la Policía de Investigación cumplimentaron, en un plazo de 16 días, 24 órdenes de reaprehensión y 54 aprehensiones contra nueve mujeres y 69 hombres, señalados como posibles responsables con el delito de robo calificado, agravado, simple, en pandilla y con violencia, así como a pasajero, a transeúnte, de vehículo, accesorios de vehículo, a negocio, tiendas de autoservicio y departamentales.

La mayoría de los cumplimientos de las órdenes judiciales se llevaron a cabo en la Ciudad de México, sin embargo, con oficio de colaboración, se cumplimentó un mandamiento judicial en el Estado de México, otro en Guanajuato y uno más en Puebla.

En tanto, la FGJCDMX señaló que a las personas mencionadas se les presume inocentes y serán tratadas como tales en todas las etapas del procedimiento. /ÁNGELORTIZ



**DETENIDOS.** En un lapso de 16 días, la Fiscalía cumplimentó 24 órdenes de reaprehensión y 54 de aprehensión.

